

RINCÓN DEL BIBLIOTECARIO

127.900 visitantes

<http://rincondelbibliotecario.blogspot.com/>

NUEVOS CONTENIDOS

Bicentenario: 127 ideas para la nueva biblioteca **NUEVO**

Rosario tiene 127 propuestas para concretar la Biblioteca del Bicentenario. El concurso de ideas realizado a nivel Latinoamericano convocó la participación de profesionales locales, pero también de diferentes provincias argentinas y unos 25 proyectos llegaron de países como Uruguay, Chile, Brasil, Venezuela, Colombia y México.

Según Google, se han publicado 129.864.880 libros a lo largo de la historia

NUEVO

Google ha contado los libros que han sido publicados en el mundo a lo largo de la historia y ha obtenido esta cifra: 129.864.880. La compañía informó de sus cálculos este jueves en su blog oficial.

Bibliotecas del futuro

NUEVO

La globalización y las nuevas tecnologías de información, así como las cambiantes necesidades y perspectivas entorno a la disponibilidad de información confiable y oportuna, evidencian la necesidad de analizar como estos factores inciden en la percepción que los usuarios tienen de las bibliotecas del futuro, para ello abordaremos tres ejes fundamentales: las bibliotecas físicas vs. las virtuales, cambio en los procesos de referencia e investigación y nuevos roles y funciones de los bibliotecólogos.

Cuestiones de peso a la hora de adquirir una netbook

NUEVO

Las netbooks constituyen la categoría de computadoras personales más pujante de estos tiempos y las únicas que compiten con las tablets con pantalla táctil (la iPad, típicamente). Es más: Toshiba acaba de lanzar una netbook que combina lo mejor de ambos mundos.

Proteja su correo electrónico

NUEVO

Actualmente, las amenazas en Internet han provocado que el correo electrónico sea la entrada de virus, software malicioso y robo de información e identidad.

Historia del hipertexto

NUEVO

El origen de la idea de hipertexto se remonta a Vannevar Bush (1890-1974). En julio de 1945, Bush, jefe del Departamento de Investigación y Desarrollo Científico de EE.UU, publicó el artículo As we may think en la Revista The Atlantic Monthly, donde criticaba los métodos utilizados hasta entonces para la gestión de la información. Bush se dio cuenta de que la estructura secuencial de los documentos -influida por la secuencialidad del discurso hablado-, era la causante de que los métodos de su tiempo fueran incapaces de procesar adecuadamente grandes cantidades de información.

6 Preguntas que te ayudarán a tener éxito

NUEVO

Nadie te va a cambiar, solo mejorarás si te lo propones. La vida te da la oportunidad de mejorar cada día, no intentes cambiar de golpe, proponte realizar una mejora semanal y al final del año habrás mejorado 52 veces. ¿Te parecen pocas mejoras?

De nativos digitales a náufragos en la Red

NUEVO

Nacidas con la revolución tecnológica, las nuevas generaciones se posicionaron rápidamente en ventaja respecto de sus mayores gracias a sus destrezas en el mundo digital. Hoy los expertos analizan las dificultades de esos chicos y se preguntan: ¿están los adultos preparados para ir a su rescate?

Nuevos hábitos de lectura. Lectura en pantallas

No hace falta repasar la historia de la cultura oral y escrita –ya lo hizo muy bien, entre otros, Alberto Manguel en Una historia de la lectura- para saber que con cada cambio, en cuanto a la naturaleza de los textos se refiere, llegaban también nuevos hábitos, no exentos de crítica y suspicacias.

Clasicos de la literatura: Fahrenheit 451

Esta novela forma parte de mi lista sobre los libros que hay que leer antes de morir. Clásico si los hay, no pueden dejar de meterse en sus páginas si es que aún no lo leyeron.

La “tecnofobia” en tiempos modernos

El salto de innovación que hoy necesita la escuela para sumarse a la sociedad digitalizada y cibernética es de tal magnitud que implica revolucionar viejas estructuras. En primer lugar, hay que erradicar la “tecnofobia” que abunda en los docentes y en sus instituciones. El tema es cómo hacerlo.

Y MUCHOS MAS!!!